

自由記述欄 集約

議会報告会の開催について

1. ご苦勞様でした。今後も情報発信をよろしくお願ひします。情報を多く発信すれば議員活動がよくわかり市民の理解が得られると思ひます。
2. 議会報告会の参加者がなぜ少ないのか。
3. 会場の地元議員がなぜ呼んでこないのか。
4. 参加者を増やすためには不断の努力が必要。

報告会の内容について

1. スライドの台紙を一つにまとめられないか。特に総務は暗すぎて見にくい。事前に確認すべきである。
2. 数字、グラフなど、少し詳細に説明がほしい。もっとスピードアップして事業の説明をお願いします。
3. 理解出来ないことが多くあった。
4. 旧厚狭地区の方々はきちんとした意見を持っていた、活発な意見交換は有意義だったと思う。
5. 議員は行政のチェック、追求を今以上してほしい、市民も関心を持って市議会、委員会などに積極的に参加すべきと思う。
6. 複合施設建設について市民との合意がなかったので予算案を否決された、その後可決されたのは現時点で合意がされたと認められるのか、根拠の説明がないのは残念だ、質問をよく聞いてほしい。
7. 広報に出ていた事を一步深く知れて良かった。
8. 市政を理解するのに大変参考になりました。
9. 6月議会に参加していなくても、まるで傍聴していたかのようによく理解できました。各委員会の方が良くまとめ、わかりやすく説明していただけたことに感謝いたします。

報告会の進め方について

1. 質問時間が1分では短すぎる。内容の説明が十分できない。
2. 初めての参加でしたが、質問などの説明でよく理解できた。

3. 1部、2部構成にして、2問目以降（2部）質議応答を深めたらどうか。

要望その他について

1. まち歩きガイドブックを全戸に配布してほしい。
2. 高齢者に対する悪徳業者に対する注意喚起の方法をもう少し考えていただければいいのではないかと思います。是非お願いいたします。
3. 議員の意見もある程度述べることができるようにしてもよいのではないか。
4. 今回は初めてなので聞き役に回った。どんな様子かまず見てからと思い参加した。
5. 定数削減に答えてくれないのが非常に淋しい。